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令和３年５月定例舞鶴市教育委員会会議録 

 

開 会 日 時  令和 3 年 5 月 26 日（水) 午後 2 時～午後 2 時 35 分 

 

場 所  市役所別館 413 会議室 

 

出 席 委 員  奥水教育長  荻野委員  冨川委員  内藤委員  堀尾委員 

        

欠 席 委 員  岸本委員 

 

事務局職員    

浜野教育振興部長 松岡教育総務課長 

秋原指導理事 鹿田教育総務課総務係長 

森下学校教育課長  

岡本学校教育課指導担当課長  

瀬野学校教育課主幹  

福本市民文化環境部文化スポーツ室長 

神社市民文化環境部文化スポーツ室スポーツ振興課長 

   

1  開  会 

 

教育長  開会を宣告 

 

２ 令和 3 年 4 月定例教育委員会会議録  承認 

 

教育長 会議録を会議に諮り、全員承認 

 

３  諸報告 

 

(1) 教育長報告 

事務局から教育長の主な活動を報告 

 

(2) 各課報告 

 

（教育総務課） 

①  行事予定について 

 

（学校教育課） 

➀ 行事予定について 

② 教育支援センター「明日葉」・「いじめ相談室」の 4 月の通級・相談等の状況について 
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③ 令和 2 年度不登校児童生徒数・出現率について 

 

（質問・意見） 

 

（堀尾委員） 

 教育支援センター「明日葉」・「いじめ相談室」の通級・相談等の状況について。 

 いじめ相談室の報告事項にあるユースアシストとはどのようなものか。 

 

（岡本学校教育課指導担当課長） 

 中学生より年齢の大きな子の社会復帰を目指す京都府の組織。いじめ相談室との連携のた

めに訪問があったもの。 

 

 

４ 議事 

 

（教育長） 

第 8 号議案 「学校運営協議会委員の任命について」の上程について説明をお願いする。 

 

（森下学校教育課長） 

 学校運営協議会について、舞鶴市学校運営協議会規則第 7条の規定に基づき、委員及

び補欠の委員の任命をしたいので、舞鶴市教育委員会基本規則第 9条第 1項第 12 号の

規定により委員会の議決を求めるもの。 

 

（教育長） 

第 8 号議案を会議に諮り、全員異議無く承認 

 

 

 

教育長より、令和 3 年 5 月 26 日提出の第 9 号議案「令和 3年舞鶴市議会 6月定例会提

出議案に係る意見について」は、舞鶴市議会提案前の案件であるため、舞鶴市教育委員会

会議規則第 10 条により非公開とする旨の提案があり、全会一致で決定する。 

 

（以下、「非公開」） 

 

（教育長） 

 「令和 3 年度舞鶴市一般会計補正予算（第 4 号）について」、各担当課から説明をお願いす

る。 

 

（森下学校教委育課長） 

令和 3 年舞鶴市議会 6 月定例会に提出を予定している議案について、地方教育行政の組
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織及び運営に関する法律(昭和 31 年法律第 162 号)第 29 条の規定により市長から意見を求

められたので、異議ない旨を申し出ることについて提案するもの。 

 

 主な事務事業調に基づき「不登校支援等推進経費」について説明。 

 

（福本市民文化環境部文化スポーツ室長） 

 主な事務事業調に基づき「図書館基本計画策定経費」について説明。 

 

（神社市民文化環境部文化スポーツ室スポーツ振興課長） 

 主な事務事業調に基づき「ウズベキスタンホストタウン推進等事業費」について説明。 

 

（森下学校教育課長） 

 主な事務事業調に基づき「地域運動部活動推進事業費」について説明。 

 

 

（質問・意見） 

 

（堀尾委員） 

 「地域運動部活動推進事業費」について。 

 地域指導員は従来の部活動指導員とは別なのか。 

 

（秋原指導理事） 

 地域指導員については、今後人材バンク登録を行っていき、そこからお願いすることとなる。

現在の部活動指導員がそこへ登録されれば、重なることもある。 

 

（堀尾委員） 

 今後事業を進めていく上で、登録される方が多いほどいいと思う。 

 

（荻野委員） 

 「不登校支援等推進経費」について。 

 明日葉を中心にした、不登校の児童・生徒に対する多様な支援の成果が上がってきている

と思う。従来から、児童・生徒への支援はもとより、保護者、家庭に対する支援が重要だと伝え

ているが、保護者と子ども、学校の三者が足並みを揃えていくことが大事である。そのために、

通所の保護者が集まり学習会を行うなど、悩みを話し合える場をつくり、子どもも保護者も孤立

せず課題に立ち向かっていくためのサポートを、明日葉が中心となり考えていただきたい。 

 

 「地域運動部活動推進事業費」について 

 これから、学校で行う部活動から地域で行う部活動へ、母体が変わっていくということだが、

これから積極的に実証研究を行い、課題を検証することは大変大事なことであり、ぜひ今後も

運動団体などと力を合わせて事業を進めてもらいたい。 
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（内藤委員） 

 「ウズベキスタンホストタウン推進等事業費」について 

ウズベキスタンの柔道選手団が合宿に来られることとなり、コロナ禍で難しい状況であるとは

思うが、 ホストタウンとして市民が応援できる雰囲気づくりや、取り組みをお願いしたい。 

 

（教育長） 

第 9 号議案を会議に諮り、全員異議無く承認 

 

 

５ その他 

次回の定例教育委員会は、6 月 25 日(金）午後 2 時から開催することを確認 

 

 

６ 閉 会 

 

   教育長 閉会を宣告 

 

 

署  名   

(教育長) 

 

記  録 


